
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼７月８日(金)５校

時に、鰍沢警察署生

活安全課渡邉さんを

お招きして、ＰＴＡ

教育講演会「防犯教

室：ネットトラブル

について」と題して

学習会を開催いたしました。▼今年度もコロナ禍と

いうことで、一部の役員さんを除いて広く参観を呼

びかける事はいたしませんでしたが、ご理解いただ

きありがとうございました。▼学習会では、ネット

社会における様々な

トラブルの中から、

中高生が陥りやすい

点に焦点を当てて、

具体的な事例を動画

を使って紹介してく

れました。▼これか

ら夏休みを迎え、子供たちだけで過ごす時間も出て

くるでしょう。▼まずは生徒一人ひとりが、正しい

情報モラルをしっかり意識し、有効なネット活用を

目指してもらいたいものです。▼今回の学習会がそ

の一助となってくれることを期待しています。 

 

▼同日６校時に、警察

音楽隊・カラーガード

隊の皆さんをお招き

して「音楽鑑賞会」を

開催いたしました。▼

隊の皆さんは、午後の

鑑賞会に向けて、午前

中から来校し、リハー

サルを重ねておりました。▼演奏会では、９曲＋ア

ンコール曲と,10 曲も披露してくれました。▼後半

は、カラーガー

ド隊の皆さんの

演技が加わり、

きれいな花を添

えてくれました。

▼音楽隊の演奏

レベルはまさに

プロ級であり、

汗だくで演奏、演技してくださる姿に多くの人が感

動したのではないでしょうか。▼コロナ禍でこのよ

うな機会が減っている中、とても有意義な時間を過

ごせました。 

 

 

 

 

▼朝の体調報告を電子アンケート化し、今週より８

日間試行としてご協力をいただいております。▼教

職員の負担軽減・確実な体調管理を目指す取組とし

て電子アンケート化の実施を検討しているところ

です。▼当初は、不慣れな部分もあるかと思います

が、８日間よろしくお願いいたします。▼８日間の

試行期間が終了したところで、使用感についてのア

ンケートをお願いしますので、率直なお声を聞かせ

ていただき、電子アンケート化の実施可否について

の検討材料とさせていただきます。▼なお、回答に

あたって、何か不具合が生じた場合は、速やかに学

校まで連絡をお願いいたします。 
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市川中HP 

生徒の感想（一部抜粋） 

・教えていただいた事を意識してネットを使いたいです。被

害者だけでなく加害者にならないようにしたいです。 

・私はあまりネットについて考えていなかったけれど、今日

話を聞いてすごく怖いことが分かりました。 

・家に帰ったら一度SNSの使い方を考え直そうかと思いま

した。このような機会を持ててよかった。 

・使い方を間違えると恐ろしいことになることが分かりま

した。使い方に問題がないか見直したいです。 

・自分が思っている以上にネットは怖いものなんだと思う

ことが出来ました。 

・どこで自分の身に危険が及ぶか分からないので、安易で軽

率な行動をしないように気を付けたい。 

・正しい使い方を知って、行うことも大事だと分かった。 


